



CORREO DE HOY:

Agosto 1º de 1956.

Sr. Diego González.

Periódico AVANCE.

Ciudad.

Distinguido periodista:

En su leída sección "Tenedera", correspondiente al día 30 de julio pasado, aparece una nota donde usted pregunta por qué la Legión de la Decencia no interviene en la escandalosa situación del barrio de Colón.

Queremos poner en su conocimiento que esta institución desde que irrumpió en la vida pública nacional, ha mostrado su preocupación por tan grave problema y ha hecho cuanto está a su alcance por lograr que las autoridades competentes (únicas que pueden solucionarlo y que están en el deber de hacerlo), le pongan remedio. Ahí están nuestros Boletines mensuales, nuestras declaraciones en la prensa y la Tribuna del Club de Leones de La Habana, como prueba palmaria de cuanto decimos.

Desgraciadamente no podemos hacer otra cosa que excitar el celo de las autoridades y despertar las conciencias a veces un poco dormidas de nuestros conciudadanos; pero tenga la seguridad que continuaremos en nuestros empeños, aunque muchas veces parezca que se está arando en el mar.

Aplaudimos muy sinceramente la valiente campaña emprendida por usted contra la escandalosa situación del barrio de Colón y le ofrecemos nuestro modesto apoyo para lo que usted estime oportuno.

Muy atentamente,

"Legión de la Decencia".

Dr. José A. Lavastida García.

Presidente.

N. del R.—Mil gracias por su carta. Seguiremos cumpliendo. No desmayaremos en la campaña que hemos iniciado para adecentar en lo que se pueda, el barrio de Colón. Bochorno de nuestra capital, que dice en muy baja voz a los turistas que nos visitan, cosas muy feas. Ojalá podamos evitar con estos "gritos" que la revista "Confidencial" que se edita en los Estados Unidos, haga el reportaje gráfico que pretende, a través de un fotógrafo —un mal "si boney"— de los que mucho abundan en La Habana. Después no digan que los ciudadanos no cooperan...

Arance, Ag 2/56



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA